

# Identificación del paciente: un trabajo en equipo



Las pulseras de identificación del paciente les permiten a los miembros del personal identificar al paciente CORRECTO para brindarle la atención ADECUADA

## Cómo puede ayudar:

- Asegúrese de que su hijo use su pulsera de identificación en todo momento.
- Si su hijo no tiene una pulsera de identificación, infórmeselo al personal lo antes posible.
- El personal le pedirá que confirme la identidad de su hijo con al menos dos verificadores, como su nombre completo (nombre y apellido), fecha de nacimiento, número de historia clínica o número de tarjeta médica.
- El personal verificará la pulsera de identificación de su hijo antes de administrarle pruebas, tratamientos o medicamentos. Avise al personal si esto no ocurre.

